Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde der Senioren-Union,



zwei Wochen vor der Europawahl 2024 möchte ich Sie heute gern auf die besondere Bedeutung der anstehenden Entscheidungen ansprechen.

Das Zusammenwachsen Europas zu einer demokratischen Friedens-, Sicherheits-, Werte-, Wirtschaftsund Währungsgemeinschaft zählt zu den wichtigsten Entwicklungen der Nachkriegsgeschichte. Wir beobachten mit tiefer Besorgnis, dass diese großen Errungenschaften des 20./21. Jahrhunderts durch manchen Rückfall in extremes nationalstaatliches Denken gefährdet werden könnten.

Wir als die Generation, die noch wache Erinnerungen an die Folgen totalitärer, verbrecherischer Regime mit Krieg, Völkermord, Vertreibung und Flucht hat, sind aufgefordert, starke Zeichen gegen rechts- und linksextreme Parolen und Ideologien zu setzen.

Die anstehende Europawahl am 9. Juni 2024 bietet dazu eine große Chance.

Unter dem Eindruck von Krieg in der Welt und in Europa, angesichts unverhohlener militärischer Bedrohung, in Sorge und Fürsorge für die kommenden Generationen ermutigen wir als Senioren-Union der CDU Deutschlands insbesondere die Jüngeren ab 16 Jahren, die Stimme zu erheben: Ein starkes Europa ist Eure Zukunft!

Bedenkt die Auswirkungen Eurer Stimme. Geht wählen und entscheidet Euch für die demokratischen Kandidaten und Parteien, von denen Ihr überzeugt seid, dass sie Eure Werte und Visionen am besten repräsentieren.

Die CDU macht mit unserem regionalen Kandidaten Dr. Peter Liese ein gutes Angebot.

Miteinander – Jung & Alt – können wir eine europäische Gemeinschaft gestalten, die auf der Grundlage der Menschenrechte, der Demokratie, der Freiheit, des Friedens, des Respekts und der Solidarität beruht.

In diesem Sinne grüßt

Marion Schwarte Vorsitzender der Senioren-Union im Kreis Olpe

